

Liebe Mitglieder der Deutschen Lautengesellschaft,

nach nunmehr 21, bzw. 16 Jahren der Vorstandsarbeit als 1. Vorsitzender, bzw. Schriftführerin sind wir am 1. Oktober 2017 offiziell zurückgetreten. Es gibt zahlreiche schöne Erinnerungen, eine Menge interessanter Begegnungen mit netten Leuten, aber natürlich auch den üblichen Vereinsärger während dieser Zeit. Wir haben die Aufgabe mit Engagement und hoffentlich zur Zufriedenheit der Mehrheit verfolgt. Immerhin gehören wir beide zu den Gründungsmitgliedern und der Verein liegt uns sehr am Herzen. Aber nach so langer Zeit ist es auch wichtig anderen Leuten einmal Platz zu machen und neue Ideen ins Spiel zu bringen. Die Neuwahl wird am 25. 11. 2017 in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung statt finden.

Wir danken allen für die gute und fruchtbare Zusammenarbeit und wünschen der Lautengesellschaft eine lange und glückliche Zukunft.

Matthias und Christine Schneider